
 

 

证券代码： 002127                                   证券简称：南极电商 

南极电商股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

√ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

√ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

广发基金、华夏基金、上海人寿、汇添富基金、海通资管、浙商

资管、财通资管、海富通基金、汇安基金、丹奕投资、轩汉投资、

易同投资等 

时间 2024 年 11 月 25 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事、副总经理 陈虹宇 

董事会秘书 朱星毓 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、百家好近 2 年做的非常成功，原因是什么？产品质量是

如何审核的？ 

回复： 

1、百家好女装目前保持年上新 10 万+款式，每月审款 1万+

商品；2、保护合作伙伴专款专利，给合作伙伴安全感，使其有

动力开发好商品；3、商品款式多样化，满足消费者时尚个性化

需求；4、商品具有价格力，严格控制商品最低零售价。 

在质量管理上建立了严密的内控体系。首先是进行验厂，严

格准入；其次是验品，产品须经公司专业的质检团队验收合格后

量产；最后，在合作期间，公司不定期对工厂、商品进行后置式

的稽查，严格处罚履约。 

 

2、百家好现在是以抖音平台为主吗？是因为比较符合抖音

流量算法？渠道布局和具体打法上有什么区别吗？ 

回复： 



 

 

百家好的持续上新比较符合抖音的特点，上新数量多，展现

出来的产品也就多，品牌和产品的曝光度就高。22 年就开始布

局阿里渠道，相对来说产品和销售的爆发需要时间的沉淀，因此

在阿里渠道的布局会以更长远的视角来规划店铺和商品，如一些

有持续深度的基础款的爆款，这些产品的生命周期会更长。品类、

产品与渠道会采取差异化布局。 

 

3、百家好上新多，对供应链的压力大吗？经销商数量会不

会随着业务规模成系数的增加？百家好品牌在延展性上，能达到

什么水平？ 

回复： 

首先，百家好代理商测款到上新运用了平台的预售，产品上

新时，先少量测试，获得消费者认可及销售反馈后再批量生产；

其次，在商标的设计上，允许同一个品类使用通识商标，使商品

在上线时跟随市场需求对个性化产品保有灵活性调度。 

经销商数量不会随着销售规模成系数增加，公司内部设有合

理的汰换机制。随着新开拓品类的增加会促使垂类的经销商有一

定数量的增加。 

百家好品牌的定位是“美学风格化 SPA 品牌零售商”，让目

标客群能够在多场景满足消费需求，比如目前是女装外着，可能

还会有家居生活场景等。 

 

4、历史上公司 90%的利润来自南极人品牌，公司怎么看南

极人品牌后期利润？ 

回复： 

南极人品牌升级轻奢系列后，我们还在商品与市场的投入

期，目前不会执着于对利润的即时追求，首先是做好商品，获得

消费者认可，获得充分的市场份额。 

 

5、南极人现在日销多少，自采和加盟的比例是多少？南极



 

 

人在各平台的打法有区别吗？ 

回复： 

之前已在调研中披露近期日销额是在 1800 万 GMV 左右，目

前自采占比略大于加盟，但是未来预计加盟增长的空间很大。自

采是要把品类做深，加盟是把品类做宽，做到货品既有深度，也

有宽度。 

南极人轻奢系列最核心的一个区别就是现在定义的自营，在

商业模式上做了区分；第二，从渠道看，南极人轻奢系列更强调

爆款，并且是长生命周期的爆款。现在各渠道的货品是统一的，

公司会定统一的最低零售价。 

 

6、南极人最近半年上新了哪些产品？如何规划双十二？ 

回复： 

南极人轻奢系列最近上线的产品有保暖裤、保暖背心、保暖

套装、鲨鱼裤、保暖上衣、内裤、棉袜等。公司目前整体上还是

以平销积累为主。大众消费品牌服务大众需求是在每一个日常生

活中。 

 

7、历史上公司供应商有 1 千多家，现在南极人品牌是邀约

制，供应商和经销商数量会有多少？ 

回复： 

公司对南极人轻奢系列是严格邀约制度。一方面，自采客户

合作的策略是与行业顶级客户进行合作；另一方面，加盟采取白

名单邀约制，只邀约头部或细分品类下的佼佼者。 

 

8、南极人现在的定位是什么？ 

回复： 

1、品牌的定位是“国货真香”，围绕这个定位，我们提出

“轻奢品质，逆天价位”，代表了南极人的市场定位，商品品质

是轻奢品质，但是价格还是老百姓喜欢的价格。2、我们的商品



 

 

线的定位是“温暖到家，科技舒适”。 

 

9、百家好品牌有天花板吗？细分人群可以做到哪些？ 

回复： 

南极人和百家好品牌的定位都是“SPA 品牌零售商”，百家

好以及南极人升级轻奢系列后，从目前的品类布局和渠道布局，

都还有较大的布局空间。 

 

10、卡帝乐鳄鱼后续如何安排？ 

回复： 

卡帝乐鳄鱼明年预计会有一个调整，预计会加入部分商品的

自营，定位上做相对运动休闲的定位。 

 

11、存量货品的授权结束，老客户想续签怎么办？ 

回复： 

目前的核心是合作客户需要达到公司新的商品标准。准入门

槛是大幅提高了，原则上不续约，但如果老客户能够在货品品质、

运营能力等方面均达到公司新的标准，可以在评估后考虑继续合

作。 

 

附件清单（如有）  

日期 2024-11-25 

 


